



El escritor mexicano Sergio Pitol recibió ayer la medalla del Premio Cervantes 2005, durante una sesión solemne presidida por el rey Juan Carlos en el paraninfo de la Universidad de Alcalá de Henares. Fiel a su literatura, en la que mezcla recuerdos, referencias literarias y disquisiciones sobre el devenir del mundo, Pitol leyó ante un foro repleto de personas de la cultura y la política de Iberoamérica, un discurso sentido y agradecido:

"La enfermedad me condujo a la lectura; comencé con Verne, Stevenson, Dickens... A los 12 años estaba familiarizado con Proust, Faulkner, Mann, la Wolf, Kafka, Neruda y Borges". En la imagen, durante la ceremonia el rey Juan Carlos le entrega la presea; atrás el presidente del gobierno español José Luis Rodríguez Zapatero ■ Ap